

CURSO DE NOVICIOS 1985

En la Abadía de Niño Dios, provincia de Entre Ríos, Victoria entre los días 17 al 26 de septiembre de 1985 se desarrolló el II Encuentro de Novicios organizado por la Conferencia de Comunidades Monásticas del Cono Sur, representada por el P. Benito Veronesi, que convocó a 27 hermanos (13 de votos temporales, 8 novicios y 6 postulantes) en período de formación de la Abadía de Niño Dios, Abadía de Santa María de Los Toldos, Abadía de Cristo Rey, Abadía de Ntra. Sra. de los Angeles y Monasterio de Nuestra Señora de La Paz, de la Argentina; del Monasterio de Nuestra Señora de la Dehesa y del de San Benito de Lliú-Lliú del país chileno. También el Monasterio de Madre de Dios del Paraguay se encontraba representado por dos hermanos que cumplían su noviciado en Los Toldos.

El tema central fue la Liturgia, desarrollada en sus diversos aspectos por siete expositores: el Abad Eduardo Ghiotto osb, "Biblia y Liturgia"; el Abad José Veronesi osb: "La liturgia celebración mística de la Historia de la Salvación"; el P. Enrique Contreras osb: "Liturgia en la reglas monásticas antes de san Benito"; el P. Francisco Robles osb: "Liturgia de las Horas"; el P. Agustín Costa: "La liturgia en la Eucaristía"; el Hno. José Otero oco: "Espiritualidad litúrgica y lectio divina"; el Hno. Fernando Rivas osb: "Liturgia y canto". Además un seminario sobre la liturgia en la Regla de san Benito dirigido por el P. Contreras a manera de trabajo de investigación personal en base al texto de la regla.

Fueron jornadas satisfactorias por su magnífica organización, buena exposición de los temas que allí se estudiaron, atinadas intervenciones en los diálogos, exquisita acogida de los monjes de Niño Dios; y sobre todo las celebraciones litúrgicas como maravilloso coronamiento y aplicación práctica de los temas estudiados en cada día.

Es de destacar el clima de caridad y respeto que se creó en esos días que hacían palpar la realidad de una verdadera "Familia" monástica. Contribuyeron a esto los tiempos de recreación donde en forma más privada compartimos las experiencias vividas en cada monasterio y las exposiciones públicas que un representante de cada comunidad hacía en el Capítulo de la noche.

No faltaron, para completar, momentos dedicados al deporte y un día completo de recreo, el 21 de septiembre, de largas caminatas y un asa-

do con el grupo de seminaristas de la diócesis de Gualeguaychú que tiene su residencia en el mismo monasterio.

La última reunión del Curso estuvo dedicada a una evaluación oral sobre el desarrollo del mismo curso. Por la tarde una solemne Misa votiva de nuestro Padre san Benito presidida por los abades P. Eduardo y P. José. A los pies del Nuestra Señora de Luján por el canto de la Salve, todos le entregamos los frutos espirituales de este encuentro, que recibimos por su intercesión.

Todos hemos comprobado una vez más la gran utilidad de estas jornadas de la gran Familia benedictina.

Monasterio de Ntra. Sra. de la Paz
5191 — San Agustín — Córdoba